

36 UWH Frühlingsturnier in Mulhouse

Unterwasser Hockey Frühlingsturnier in Mulhouse

18. Mai 2014

Die Unterwasser Hockey Mannschaft von Zürich hat am 18. Mai 2014 an einem Turnier in Mulhouse teilgenommen. Wir waren eine der neuesten Mannschaften an diesem Turnier und haben Zürich gut repräsentiert. Unterwasser Hockey ist in der Schweiz eine neue Sportart, die grösser wird und neue Spieler anzieht. Danke an alle Spieler, die an diesem Turnier teilgenommen und ihr Bestes in allen Spielen gegeben haben. Die Mannschaft hat einige Spiele gewonnen und gezeigt, dass sie mit der Unterstützung von diejenigen die uns trainieren und neue Skills und Techniken lehren immer stärker wird. Es war ein Turnier,

wo wir viel Spass hatten und andere Mannschaften, Spieler und Spielarten kennen lernen konnten.

Danke an alle Spieler, die dort waren: Philipp Hupp, Martin Reed, Sylvania Avelar, Brecht Gossele, Janine Süess, Krishna Murthy, Robin Schwarber, Olivier Ly, Katherine Rollins und Aldo McLaren.

Und danke an alle die zum Unterwasser Hockey Zürich gehören.

Aldo McLaren



Von links: Aldo, Brecht, Martin, Robin, Sylvania, Janine, Katherine, Oliver, Krishna, Philipp